



Secretaría  
de Turismo

Gobierno de Puebla

#PROintegridad

Lunes 7 de diciembre de 2020

BOLETÍN

### Cierra edición número 13 de "La Ciudad de las Ideas" en Puebla

-Por primera vez se transmitió en vivo y de manera gratuita por instrucción del gobernador Miguel Barbosa Huerta

-El contenido del festival fue visto en 45 países

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Este domingo concluyeron las actividades de "La Ciudad de las Ideas", Festival de Mentas Brillantes, que por décimo tercera ocasión se llevó a cabo en la capital poblana y por primera vez se transmitió en vivo y de manera gratuita por instrucción del gobernador Miguel Barbosa Huerta.

Durante el primer segmento de la jornada, cuyo mensaje principal giró en torno al cuestionamiento de la información, se presentó un debate respecto a la política de etiquetado de alimentos, en un país donde el sobrepeso, obesidad y enfermedades crónico-degenerativas provocadas por mala alimentación, son un problema de salud pública.

Ana Larrañaga, Simón Barquera, Alejandro Calvillo, Jaime Zabludovsky, Raquel Lobatón, José Antonio Tureño, especialistas en el tema, coincidieron en la necesidad de ofrecer información transparente, clara y precisa para los consumidores.

El presidente de Grupo Salinas, Ricardo Salinas Pliego expresó su postura para enfrentar la crisis provocada por el COVID-19; manifestó que la libertad de pensar no tiene límites, sin embargo el ejercicio de opinar en redes sociales, conlleva una gran responsabilidad.

Los representantes de partidos Republicano y Demócrata en México, Gricha Reather y Larry Rubin, respectivamente, debatieron sobre las virtudes y ventajas de Joe Biden y Donald Trump y su posible relación con México.

DENUNCIAS E INCONFORMIDADES

 **800 466 37 86**  
**PROINTEGRIDAD**

[prointegridad.puebla.gob.mx](http://prointegridad.puebla.gob.mx)

Av. Reforma 1305 colonia Centro, Centro Integral de Servicios CIS San Javier  
Puebla, Pue. C.P.72000 Tel. (222) 1 22 11 00 Ext. 8120  
[turismo@puebla.gob.mx](mailto:turismo@puebla.gob.mx) | [www.sectur.puebla.gob.mx](http://www.sectur.puebla.gob.mx)



# Secretaría de Turismo

Gobierno de Puebla

#PROintegridad

Para cerrar actividades, el mentalista mexicano Diego Winburn hizo gala de su talento e invitó a los asistentes a vivir intensamente el presente.

De acuerdo con Google Analytics, el contenido de "La Ciudad de las Ideas" fue visto por espectadores de 45 países, desde Estados Unidos a Argentina, en el continente Americano; del Reino Unido a los Países Bajos en Europa, hasta Emiratos Árabes, Australia y Japón, expuso el curador y cofundador del festival, Andrés Roemer.

Agradeció la disposición y apoyo del Gobierno del Estado, además del compromiso del gobernador Miguel Barbosa por hacer de Puebla la sede permanente del evento, así como la participación de las secretarías de Turismo, Cultura, Economía, Educación y Salud, además de la Coordinación General de Protección Civil Estatal.

---ooOoo---